

Imprimir Carta

altonivel

"México se está recuperando muy rápido": CEPAL

Organismo financiero prevé un crecimiento entre 3,5 y 4% al finalizar este año.



26 de marzo 2010

Después de la fuerte caída del año pasado producto de la crisis financiera y sanitaria, México ya muestra fuertes signos de reactivación", afirmó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL)

"Es verdad que México se está recuperando muy rápidamente después de una caída de 6,5%; inclusive hablar de un incremento de 3,5 a 4% ya es importante. La reactivación económica se ve venir", dijo la secretaria ejecutiva del organismo, Alicia Bárcena

Tal recuperación se debe a un importante aumento en la actividad productiva, sobre todo en el sector manufacturero, lo que está directamente ligado a la reactivación de Estados Unidos.

Otra industria muy importante que se va a reactivar es la automotriz, adelantó la CEPAL

Durante el **seminario internacional "Política Industrial y Desarrollo"**, la ejecutiva dijo que las expectativas de reactivación son altas

En junio próximo el organismo dará conocer un informe oficial con el comportamiento de la economía de México.

El estudio incluirá una revisión del último trimestre de 2009, contrastado con el primer trimestre del presente año